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Главе администрации МО “Город Всеволожск” 
Гармашу Сергею Алексеевичу 

 
Главе МО “Город Всеволожск” 

Плыгун Ангелине Александровне 
 

от Сайдашева Радика Ромовича, 
администратора сайта “ВсеволожскийФорум.РФ” 

дом.адрес: * 
e-mail: 807000@mail.ru 

Заявление 

Уважаемый Сергей Алексеевич! 

Прошу во время отчета 15 марта 2017 года ответить на следующие вопросы, 
которые задавались на отчете 2016 года, но требуют дальнейших разъяснений. 

 

№ Вопрос 2016 года Ответ  Вопрос 2017 
1 Мк-н. Южный по ул. 

Московской обещали 
поставить 28 скамеек…? 

Мы не сможем все 28 скамеек 
установить, они 
дорогостоящие, но мы в этому 
году сделаем это и постараемся 
сделать дополнительно. 

Сколько скамеек установлено в 
2016 году? 

2 Кто несет ответственность за 
вырубку сосновой рощи около 
заправки «Несте» 

Эти обращения, которые 
отданы прокуратуре. Никто 
ответственности не понес. 

Почему никто не понес 
ответственности? 

3 Как борется администрация 
города с автомобилистами, 
которые паркуются на газонах 

К сожалению, сейчас 
законодательство РФ не 
позволяет выписать штраф 

Что сделано за прошлый год для 
решения этой проблемы? 

4 Большая просьба жителей к 
вам м-н Южный, «Династия» в 
благоустройстве и 
узаконивание незаконной 
парковки маршруток №4, №11, 
на углу пересечения 
Аэропортовской и ул. 
Центральная, т.к.район 
разрастается, возникает 
необходимость мест 
дополнительной посадки 

Рассмотрим на комиссии по 
безопасности дорожного 
движения и решим 

Какое решение было принято? 
Остановки так и нет. Пришлите, 
пожалуйста, протокол комиссии.  

5 На всем протяжении 
территории сливного 
коллектора, между ул. 
Аэропортовской и Взлетной 
превращена в мусорную свалку  

Если там мусор, мы уберем. 
Офиц-й вариант: Да, по Вашему 
обращению наши специалисты 
выедут на место, оценят ситуацию 
и мы уберём мусор. 

Убрали? 
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6 2-й выезд из микрорайона 
планировалось ввести в 
эксплуатацию в 2015г, прошел 
год, когда мы можем ожидать 
торжественное открытие. 
 
 
 
 
 
 
 

Есть проблемы с подрядчиком. 
Не принимаем, потому что не 
сделали освещения на 
Малиновской. 
(Офиц-й вариант: Второй выезд из 
микрорайона Южный строится за 
счёт инвестора, строительство 
выполняет подрядчик. В процесс 
строительства, к сожалению, 
успели вмешаться кризис, резкое 
повышение цен на материалы и 
внутренние сложности подрядчика. 
На данный момент выезд 
фактически готов, остаётся 
нерешённой лишь проблема с 
уличным освещением на данном 
участке. Пока она силами 
подрядчика не будет решена, мы не 
сможем принять этот объект и 
официально открыть выезд. ) 

Расскажите, что произошло за год 
по этому вопросу? 

7 В течение 20 лет не было 
заменено покрытие 
пешеходных дорожек 
(Южный). 

К сожалению, по м-ну Южный 
на этот год не запланировано 
никакого финансирования на 
строительство пешеходных 
тротуаров. Хорошо строили 
финны!  
Офиц-й вариант: В первой 
("старой") части микрорайона 
Южный состояние пешеходных 
дорожек вполне 
удовлетворительное, а вот в его 
новой части, называемой Южный-
2, действительно эта проблема 
более чем актуальна. Поэтому в 
будущем году мы планируем 
немного сместить акценты и 
уделить больше внимания именно 
данной части Всеволожска. На 
текущий же год запланировано 
строительство пешеходной 
дорожки по ул. Невская, от ул. 
Центральной до ул. Московской, а 
также ремонт тротуара части ул. 
Московская, прилегающей к ул. 
Невская.  

Построены ли обещанные 
дорожки? 

8 В течение 12 лет в ужасном 
состоянии находится 
территория, и до сих пор 
отсутствует разровненное 
кольцо для автобусного 
маршрута №4 около 
платформы Всеволожской 

Этой территорией владеет 
собственник, и никак не удается 
с ним договориться, чтобы его 
территорию использовать для 
разворотного кольца. В свое 
время участок был выделен для 
строительства торгового 
комплекса. 
Офиц-й вариант:  Территория за 
железнодорожной платформой 
«Всеволожская», та, что со стороны 
микрорайона Южный, уже много 
лет находится в пользовании ООО 
«Корона» по долгосрочному 
договору аренды. По имеющейся у 
нас информации, в планах фирмы 
– строительство торгового 
комплекса, но оно постоянно 
откладывается. Администрация 
города Всеволожска не имеет права 

Расскажите, что произошло за год 
по этому вопросу? 
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расходовать бюджетные средства 
на благоустройство частной 
территории. В течение нескольких 
лет мы ведём диалог с ООО 
«Корона», но организация не идёт 
навстречу и при этом сама не 
готова привести территорию в 
порядок. Последняя, поступившая 
от ООО информация: они всё-таки 
планируют начать строительство и 
затем облагородить территорию. 
Остаётся надеяться, что это 
намерение снова не растянется на 
годы.  

9 Когда вместо длинной канавы 
будет сделана проезжая часть 
и вдоль тротуара на 
Московской улице м-на 
Южный 

Мы выполнили проект и ищем 
финансирование. Там около 
500 миллионов нужно (которых 
нет). Экспертиза будет 
действовать еще 1,5 или 2 года. 
Мы ищем, в правительство 
области обращались, нет 
понимания. Своими деньгами 
нам там не справиться. 
Офиц-й вариант: Мы знаем об этой 
проблеме и активно ищем 
финансирование. Нами выполнены 
проектные работы. К сожалению, 
чтобы привести в порядок дороги и 
тротуары в комплексе по ул. 
Добровольского, ул. Московской, 
ул. Знаменской и её переход в ул. 
Крымскую, необходимо около 300 
млн рублей. Это примерно 
половина всего годового бюджета 
Всеволожска. Поэтому решить все 
проблемы разом просто 
невозможно. Но мы ищем 
варианты, стараемся попасть во все 
возможные программы 
софинансирования, ищем 
инвесторов. 

Расскажите, что произошло за год 
по этому вопросу? 

10 Будет ли произведён ремонт 
дороги по улице Павловской 

Будет, будет. Ремонт произведен? 

11 Когда приведут в порядок 
Всеволожский проспект от 
памятника Всеволожскому до 
станции? Тротуары, брусчатка. 

Мы запланировали 
восстановить в этом году 
правую часть (если идти к 
платформе). В этом году 
постараемся сделать. 
Офиц-й вариант: У нас есть 
эскизный проект благоустройства 
Всеволожского проспекта. 
Проспект будет реконструирован и 
облагорожен. Чтобы понимать 
сроки и необходимый объём 
финансирования, требуется 
подготовить рабочий проект со 
сметой, это в планах. На 2016 год 
запланированы работы по 
обустройству удобной пешеходной 
дорожки по правой стороне 
Всеволожского проспекта, от 
перекрёстка с Октябрьским 
проспектом по направлению к ж/д 
станции. В данный момент 
готовятся конкурсные процедуры 
для определения подрядной 

Работы проведены? 
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органицации. Ориентировачный 
период проведения работ – май-
июль 2016 года. 

12 Кто отвечает за площадь за 
платформой, ведь там ходят 
автобусы,  дорога сплошные 
ямы 

К сожалению территория 
частная, чтобы они выделили 
участок, чтобы мы могли 
развод на кольцо сделать, а 
самостоятельно сделать ничего 
не можем 

Когда будет отремонтирована 
площадь? 

13 На улице Невской фура стоит 
уже 2 года. 

Мы выясним, что там такое.  
Офиц-й вариант: Мы направили 
обращение в ГИБДД по данному 
вопросу, поскольку он находится в 
их компетенции. Также направлено 
обращение по факту жалоб 
граждан на массовую парковку 
большегрузного транспорта по 
ул.Невской. 

Меры приняты? 

14 Когда у нас будут чистые стены 
(реклама) 

Это полномочия района (?). 
Была попытка сделать систему с 
автодозвоном, но её признали 
незаконной. 

Расскажите, что произошло за год 
по этому вопросу? 

15 Будут ли в 2016 году в 
очередной раз перекладывать 
плитку тротуарную, по-моему, 
в 4-ый раз?  

(Ответа нет. 
Женщину, задававшую 
вопросы, атаковала охрана) 

Кто производитель плитки, 
которая  рассыпается каждый 
год? 

16 Котово поле, сняли остановки Эта система, по проведению 
конкурсов, она к этому 
привела, мы к сожалению, 
заключили контракт на ремонт 
остановок, вы видите, там 
дорожная часть остановок 
сделана, но нет остановок. 
Алюминий, металл, который не 
ржавеет, мы специально 
включили в контракт, но 
подрядчику не хватает средств, 
поставить тот навес, который 
мы требуем. Он предлагает 
поставить навес из простого 
металла, чтобы она через год 
проржавела. Мы хотим 
расторгнуть контракт и на 
оставшиеся деньги в этом году 
установим. 
Офиц-й вариант (опубликован в 
ВГВ): Дело в том, что организация, 
которая в рамках закона о 
госзакупках выиграла конкурс на 
установку остановок 
общественного транспорта, 
переоценила свои возможности и 
не смогла выполнить взятые на 
себя обязательства. В контракте мы 
чётко прописали, что 
организуемые остановки должны 
быть с алюминиевыми 
павильонами. Однако фирма-
подрядчик до сих пор не 
выполнила этого условия, то есть 

Почему до сих пор нет 
остановок? 
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нарушила контракт, поэтому 
контракт нами не был оплачен и не 
будет, пока навесы не будут 
сделаны. В данный момент с 
нерадивым подрядчиком идёт 
судебная тяжба.  

17 Вы в своем отчете озвучили 
большую сумму, которую 
потратят на ремонт дорог. 
Хотелось бы знать, 
контролирует ли кто-нибудь 
эти работы, потому что 
ежегодно ремонтируются, 
одни и те же дороги, но 
больше одной зимы они не 
выдерживают. Сколько будут 
закапывать деньги в эти 
дороги? 

Хочу заверить, каждый 
контракт обеспечен 
гарантийными 
обязательствами, 5 лет 

На каких улицах за последний год 
ремонт производился в рамках 
гарантийного обслуживания? 

 

Прошу после отчета ответить на эти вопросы развернуто письменно и направить 
ответы по электронной почте. 
 

                   

 

 
/Сайдашев Р.Р./ 

 


